

Januar 2010

Vereinsportwoche

Gossau. Vom 22. bis 26. Februar bieten Gossauer Sportvereine wieder die Möglichkeit, verschiedene Sportarten auszuprobieren. Seit vielen Jahren führen diverse Gossauer Sportvereine eine aktive Ferienwoche für die Schülerinnen und Schüler durch. Auch die Schule Andwil/Arnegg ist dieses Jahr mit von der Partie. Die Schnuppertrainings der einzelnen Sportarten werden von erfahrenen Trainern geleitet und finden in den Sporthallen oder Trainingslokalen in Gossau statt. Die Schülerinnen und Schüler können zwischen elf unterschiedlichen Sportarten auswählen. Für den Besuch der Sportkurse wird ein Unkostenbeitrag erhoben. Die Anmeldung für die Gossauer Vereinsportwoche wurde an die Schülerinnen und Schüler abgegeben. Weitere Formulare liegen in den Gossauer Sportgeschäften auf. Anmeldeschluss ist der Montag, 18. Januar. Auskünfte erteilt Elisabeth Bertschinger unter der Telefonnummer 071 385 38 63. IGSG

Stimmgewaltige Musiker



BILD: CK

Gossau. Einen musikalischen Leckerbissen bot der Quartierverein Hofegg seinen Mitgliedern anlässlich seines alljährlichen Neujahrskonzertes. Dieses Jahr war das Musikerquartett «Four for you» in der Pauluskirche zu Gast. Die vier Musiker boten ein abwechslungsreiches Programm. Virtuos wechselten sie zwischen A-cappella-Gesang und Blasmusik mit zwei Trompeten und zwei Euphonien. Stücke aus Gospel, Klassik und moderner Musikkultur vermochten die Zuschauerinnen und Zuschauer zu begeistern und sorgten für gute Stimmung. CK

Pfarreizmorge

Gossau. Am kommenden Sonntag, 17. Januar, besteht die Gelegenheit, am Pfarreizmorge der Andreaspfarrrei teilzunehmen. Ab 9 Uhr kann mit anderen Pfarreiangehörigen, Alleinstehenden und Familien das Frühstück eingenommen werden. Jedermann ist herzlich ins Andreaszentrum eingeladen. RN

Ohrwürmer gespielt

